



Communiqué de presse

Lundi 4 mars 2024

Accident sur le chantier de construction du futur viaduc de la ligne C Réaction de Tisséo Ingénierie

Lundi 4 mars, une partie d'une travée du futur viaduc de la ligne C construit par le groupement Horizon sur le secteur de Labège, à proximité du centre commercial s'est effondrée lors de son installation.

Les opérations de recherche sont en cours pour confirmer le bilan. A ce stade, 4 personnes ont été prises en charge par les services d'urgence dont une personne décédée. Une cellule de soutien psychologique a été mise en place.

Nous adressons nos sincères condoléances à la famille, aux proches et nous nous associons à leur peine. Nous avons également une pensée pour les collaborateurs qui travaillaient au quotidien avec eux. Tisséo Ingénierie reste mobilisé et apporte son soutien aux équipes du groupement Horizon.

Contacts Presse :

Marie Adeline Etienne – 06 86 59 71 31 – marie-adeline.etienne@tisseo.fr
Camille Diethelm – 06 22 73 15 49 – camille.diethelm@tisseo.fr